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Uns fazem manchetes. Nós fazemos a história. WWW.ATIBAIAHOJE.COM.BR

Aponte a câmera do 
seu celular para o 
QR Code e acesse 
a versão digital do Jor-
nal Atibaia Hoje

ATIBAIA  HOJE
A esperada lista de convocados para a Seleção Brasileira para os Jogos Olímpicos de 
Tóquio, no Japão foi divulgada pelo técnico André Jardine dia 17 de junho e o meia do 
Bragantino, de 24 anos, Cláudio Luiz Rodrigues Parisi Leonel, o Claudinho estava lá. O jor-
nalista Fábio Silvério falou com Claudinho revelando detalhes da vida do atleta. Página 10

FUTEBOL PROFISSIONAL:
CLAUDINHO DO BRAGANTINO FOI 
CONVOCADO À SELEÇÃO OLÍMPICA

Sabotagem é o novo termo que os capetinhas 
passarão a utilizar ao invês de Fake News, pois fa-
tos e fotos estão sendo divulgados de forma distor-
cida para atingir a atual administração. No Caldei-
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CALDEIRÃO 
DO DIABO

rão do Diabo uma explicação 
sobre a maior concentração de 
hipócritas por metro quadrado 
no velório e sepultamento de 
Mário Inui. Os capetinhas tam-
bém fazem referência ao chum-
bo grosso que o vereador Júlio 
Mendes mandou da tribuna na 
última terça-feira.
Tudinho na página 2

ATIBAIA CELEBROU 356 ANOS NO
FERIADO MUNICIPAL DE QUINTA-FEIRA

A cerimônia teve início com o hasteamento das bandeiras. Página 5

PREFEITURA DE ATIBAIA INICIA 
OBRA DE ROTATÓRIA PERTO DO 

CENTRO DE CONVENÇÕES

PREFEITURA DE ATIBAIA INAUGUROU 
NOVA SEDE DO CRAS CAETETUBA

“Espaço José Navarro Flores” fi ca na antiga Estação Caetetuba e será responsável
pelo atendimento de mais de 5 mil famílias referenciadas. Página 6

PREFEITURA DE ATIBAIA
ANTECIPARÁ 13º SALÁRIO 
E AJUDARÁ A FOMENTAR 

ECONOMIA LOCAL

Primeira parcela do 13º será paga aos servidores em 30 de junho
para minimizar os efeitos da pandemia de Covid-19. Página 5

EM VISITA A ATIBAIA, SECRETÁRIA
ESTADUAL OFICIALIZOU ADESÃO DO

MUNICÍPIO AO PROGRAMA VALE GÁS
Iniciativa lançada pelo Governo do Estado garantirá transferência de renda

para a compra de botijão de gás de cozinha. Página 5

ATIBAIA  CONVOCA PESSOAS COM MAIS DE 60 
ANOS QUE NÃO SE VACINARAM A FAZER CADASTRO

Secretaria de Saúde ressalta que idosos que ainda não tomaram vacina contra
Covid-19 devem realizar cadastro para agendamento da imunização. Página 2

Rotatória dará maior fl uidez ao trânsito local em mais uma ação de
melhoria para a mobilidade urbana na cidade. Página 6

ATIBAIA RECEBEU EMENDA
PARLAMENTAR DE R$ 453 MIL PARA 

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
Verba foi viabilizada pelo deputado estadual Castello Branco. Página 7

PROCON ALERTA PARA
CRESCIMENTO DE RECLAMAÇÕES

SOBRE COMPRAS ONLINE E GOLPES
Fernando Capez, diretor do órgão, oferece dicas de como evitar

problemas em transações em sites e aplicativos. Página 4

Mario Inui falaceu na manhã de 
sábado, 19 de junho. O corpo foi ve-
lado, dia 20, na Câmara Municipal de 
Atibaia, e o sepultamento foi realiza-
do às 11h, no Cemitério João Batista 
Conti. Mario Yassuo Inui nasceu em 
Lins, interior paulista, no dia 10 de ju-
lho de 1953. Página 4

ADEUS
MÁRIO INUI



Página 2 Atibaia, sábado, 26 de junho de 2021

CALDEIRÃO DO DIABO

Confira o Caldeirão do Diabo na internet:
 www.atibaiahoje.com.br/blogs/caldeirao-do-diabo

SABOTAGEM  (1)
Não irei usar o termo “Fake 

News”, mas sim sabotagem. 
Abaixo segue um dos motivos.

Vejam as fotos acima. No 
lado direito, postagem datada de 
8 de novembro de 2.019, infor-
mando que o Inspetor Santos da 
Guarda Municipal será o novo 
secretário da Segurança Públi-
ca de Atibaia.

A foto-postagem à esquer-
da, publicada no dia 19 de junho 
de 2.021, informa que o GCM 
Inspetor Santos assume a Se-
cretaria de Segurança Pública 
na próxima semana. Ou seja, a 
mesma foto, bem como a notí-
cia verdadeira de 8 de novem-
bro de 2.019, de lavra do com-
petente jornalista Márcio Costa, 
do Jornal g8, foi utilizada para 
tentar desestabilizar o atual se-
cretário de Segurança Pública, 
Décio Mora e por tabela insta-
lar um mal-estar na atual admi-
nistração.

SABOTAGEM  (2)
Explicando. Não irei usar 

o termo “Fake News”, mas 
sim sabotagem e por um mo-
tivo muito simples. Estão ten-
tando implodir a administração 
de Emil Ono, que tem se mos-
trado acima das expectativas, 
com resultados excelentes para 
a nossa economia, incomodan-
do a “tchurminha” do quanto 
pior melhor.

SABOTAGEM  (3)
As hienas de plantão, através 

de notinhas aparentemente ino-
centes, tentam emplacar o nome 
de Lucas Cardoso como prová-
vel e imediato sucessor de Dé-
cio Mora. Ledo engano. Mora é 
homem de confiança do prefei-
to Emil. Simples assim!

SABOTAGEM  (4)
Outros comentários dão con-

ta de uma aliança de Lucas Car-
doso com Daniel Martini, fato 
impossível. Só para lembrar, nas 
eleições do ano passado, Lu-
cas tentou fazer uma dobradi-
nha com Daniel Martini, mas 
foi descartada a dobradinha, por 

gente importante da cidade, que 
na reunião disse: “Vamos em-
bora Daniel, o Lucas é muito 
pretencioso”.

HIPÓCRITAS
No velório e no sepultamen-

to de Mário Inui, os capetinhas 
constataram a maior concen-
tração de hipócritas por metro 
quadrado. E o pior, uns e outros 
que traíram politicamente Má-
rio, postaram mensagem enal-
tecendo seu trabalho. E o “mais 
pior de ruim”, quem tentou pu-
xar o tapete de Mário Inui, fez 
questão de mostrar que vertia 
lágrimas, mas com certeza, lá-
grimas de crocodilo.

CHUMBO  GROSSO
Na sessão de terça, dia 22, 

o vereador Júlio Mendes foi à 
tribuna e mandou chumbo gros-
so. E bota chumbo grosso nis-
so. Falou de um cidadão, um 
servidor municipal, que o ata-
ca e a sua família. O chamou 
de sem-vergonha e fez questão 
de mencionar que o tal cidadão, 
incomoda vereadores em busca 
de uma boquinha na Prefeitura, 
com certeza para algum amigo 
ou próximo. Só faltou o princi-
pal, o nome do cidadão!

CRIPTOGRAFADA
Na última sessão de Câmara, 

dia 22 de junho, quando foram 
prestadas homenagens a Mário 
Inui, em determinado momento, 
um vereador soltou uma pérola, 
com certeza de forma criptogra-
fada, pois ninguém entendeu na-
dinha de nada. O vereador disse, 
textualmente: “Nunca vi o Má-
rio tecer nenhum elogio contra 
ninguém”.

CONTRA-ATAQUE
Muita gente gostou do po-

sicionamento dos vereadores 
em defesa de Ana Paula Bor-
ghi, mostrando que uma coisa 
é uma coisa e outra coisa é ou-
tra coisa. E mais. Gostaram tam-
bém das explicações pessoais 
de cada vereador a respeito de 
seus votos.

PALANQUE
É preciso avisar a uns e ou-

tros que a eleição terminou, pois 
parece que estamos em período 
pré-eleitoral. Vale lembrar que 
as próximas eleições municipais 
serão em 2.024 e até lá, muita 
água vai correr sob as pontes. E 
mais, em política, não raro, que 
os amigos de hoje serão os ini-
migos de amanhã, como também 
os inimigos de hoje serão os alia-
dos de amanhã. Simples assim!

SOLIDARIEDADE

O presidente Jair Bolsona-
ro (sem partido) se irritou na 
segunda-feira, dia 21 de junho, 
com as perguntas de uma jorna-
lista da TV Vanguarda, afiliada 
da Globo. Ele estava em Guara-
tinguetá, no interior de São Pau-
lo, e mandou a repórter “calar 
a boca”. Além disso, Bolsona-
ro falou que o trabalho dela era 
“porco”. A repórter ofendida 
pelo presidente é Laurene San-
tos (foto). A jornalista tem 27 
anos e trabalha há três na afilia-
da da Rede Globo no Vale do 
Paraíba (SP) e região.

Em nota publicada nas re-
des sociais, a Rede Vanguar-
da se solidarizou com a repór-
ter Laurene Santos, “que estava 
apenas fazendo seu trabalho”, 
e repudiou a postura do presi-
dente, “que tirou a máscara du-
rante a entrevista para agredir 
verbalmente com palavrões a 
jornalista”.

O jornal Atibaia Hoje tam-
bém se solidariza com a repór-
ter Laurene Santos.

MAQUIAVEL
A alma de Maquiavel deu 

uma chegadinha no Caldeirão 
e pediu que se colocasse frase 
de Dalai Lama: “Nunca estra-
gue seu presente por um passa-
do que não tem futuro”.

A média semanal de morte 
materna por Covid-19 no Brasil 
cresceu quase 300% neste ano, 
indo de cerca de 10 óbitos por se-
mana em 2020 para 40 até mea-
dos de junho de 2021, de acordo 
com o Observatório Obstétrico 
Brasileiro Covid-19, que compi-
la dados sobre a fatalidade e inci-
dência da doença entre gestantes 
e puérperas (até 45 dias do nasci-
mento). O OOBr Covid-19 con-
ta com pesquisadores da UFES, 
USP e FACENS, que destacam 
ser fundamental a vacinação deste 
grupo contra a Covid-19.

A letalidade da doença tam-
bém aumentou em 2021. No 
ano passado, 7,5% das grávi-
das e puérperas contaminadas 
pelo vírus vieram a óbito. Nes-
te ano, 17% não resistiram à do-
ença, segundo relatório da pro-
fa. Dra. Rossana Pulcineli Vieira 
Francisco, uma das criadoras do 
Observatório e docente do De-
partamento de Obstetrícia e Gine-
cologia da Faculdade de Medicina 
da USP, para quem este grupo é, 
sim, considerado de risco, e pre-
cisa ser vacinado o quanto antes, 

além de manter os protocolos sa-
nitários, como uso de máscaras e 
o distanciamento social.

Em Atibaia, de acordo com 
registro do Observatório Obsté-
trico Brasileiro Covid-19, são 6 
casos da doença entre grávidas 
e puérperas, sendo 3 em 2020 e 
3 neste ano, sem nenhum óbito.

Os especialistas alertam ain-
da que as gestantes podem evoluir 
para formas graves da Covid-19, 
com descompensação respirató-
ria, em especial, aquelas que es-
tão em torno de 32 ou 33 semanas 
de gestação. Em muitos casos, há 
necessidade de antecipar o parto. 
Esse quadro aumenta a preocupa-
ção em relação à disponibilidade 
de leitos de UTI adulto para essas 
mulheres e de leitos de UTI neo-
natal para os recém-nascidos, que 
podem ser inclusive prematuros.

Não é apenas no Brasil que 
esse crescimento vem sendo re-
gistrado. Um estudo sobre a pan-
demia nas Américas, publicado 
em meados de maio pela Orga-
nização Pan-Americana da Saú-
de (Opas), verificou que entre ja-
neiro e abril deste ano houve um 

aumento relevante de casos em 
gestantes e puérperas, e de óbi-
tos maternos por Covid-19 em 
12 países, de acordo com bole-
tim deste mês da Fiocruz.

Vacina para
grávidas e puérperas
Em Atibaia, a vacinação para 

grávidas e puérperas está ocor-
rendo por meio de agendamento 
após a realização de um cadastro. 
A Secretaria de Saúde disponi-
biliza um cadastro on-line (pelo 
link: http://www.prefeituradea-
tibaia.com.br/cadastrocovid/ges-
tantes) referente à vacinação contra 
Covid-19 para este grupo e, depois 
de realizado, basta aguardar o con-
tato de um profissional da Prefeitu-
ra informando data, horário e local 
da imunização. O cadastro é válido 
para maiores de 18 anos e também 
há a opção de efetuá-lo procuran-
do uma unidade de saúde.

Para receber a vacina será ne-
cessário comprovar a gestação 
por meio de cartão da gestante 
ou laudo. Já as puérperas (até 45 
dias) deverão apresentar certidão 
de nascimento ou declaração de 
nascimento da criança.

As pessoas com mais de 60 
anos que ainda não tomaram a 
vacina contra Covid-19 em Ati-
baia precisam fazer o cadastro na 
plataforma digital elaborada pela 
Prefeitura para que possam ser con-
vocadas para a imunização. A Se-
cretaria Municipal de Saúde des-
taca que é fundamental que todos 
tomem a vacina contra a Covid-19 
para conter a circulação do vírus.

Em Atibaia a vacinação con-
tra a Covid-19 acontece sempre 

por agendamento, independente-
mente do público-alvo a ser vaci-
nado, com o objetivo de evitar filas. 
Assim, todos os públicos previs-
tos no cronograma serão atendidos 
conforme cadastro para agenda-
mento realizado junto à Prefeitura.

O cadastro deve ser feito pelo 
endereço: http://www.prefeitura-
deatibaia.com.br/cadastrocovid 
ou pelos telefones (11) 9.7950-
0052 / (11) 9.8711-1583 / (11) 
9.4164-3190.

O atendimento por telefone 
funciona de segunda a sexta-feira, 
das 8 às 12h e das 13 às 17h. De-
pois de realizado o cadastro, basta 
aguardar o contato de um profis-
sional da Secretaria Municipal de 
Saúde informando data, horário e 
local da vacinação. É importan-
te também realizar o cadastro no 
site “Vacina Já”, do governo es-
tadual, disponível no link: www.
vacinaja.sp.gov.br, para agilizar 
a imunização.

OBSERVATÓRIO COVID-19 ALERTA 
PARA AUMENTO DE MORTES EM

GESTANTES E PUÉRPERAS
Média de óbitos maternos por semana no país cresceu quase 300% neste ano

e especialistas ressaltam importância da vacinação

ATIBAIA CONVOCA PESSOAS COM 
MAIS DE 60 ANOS QUE NÃO SE

VACINARAM A FAZER CADASTRO
Secretaria de Saúde ressalta que idosos que ainda não tomaram vacina contra

Covid-19 devem realizar cadastro para agendamento da imunização
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COMO AJUDAR SEU FILHO NUMA 
CRISE DE RAIVA (PARTE 1)

Dra. Regiane Glashan*

Tenho certeza que 
você já se sentiu 
impotente numa 
crise de raiva de 

seu filho e que isso o deixou an-
gustiado. A criança que costu-
mava ser fofa, obediente, amá-
vel, de repente começa a gritar, 
chutar e se jogar no chão como 
um saco de batatas.

Porque será que isso acon-
tece se eu tento ser um pai ou 
uma mãe presente, amoroso e 
respeitoso com meu filho?

Na verdade a crise de raiva 
não tem muito a ver com nos-
so estilo parental ,e, sim com 
a imaturidade cerebral do pe-
queno e também a sua falta de 
repertório linguajar. Isso quer 
dizer que os pequenos não con-
seguem dizer o que há de erra-
do ou do que precisam.

Como eles não conseguem 
expressar em palavras suas ne-

cessidades, a criança expressa 
por meio de seu corpo - expres-
são corporal.

Os sentimentos e emoções 
acabam surgindo na forma fí-
sica: choram, gritam, se deba-
tem, chutam, alguns mordem, 
etc. Parece que deixam de ser 
humanos e se tornam “meio que 
ETs”!

Por outro lado, os peque-
nos carecem de aprendizado e 
quem pode ajuda-los nesse pro-
cesso de controle dos impulsos 
são os cuidadores. Quando frus-
trados ou irritados eles entram 
num sistema automático de es-
tímulo-resposta e é aí que o bi-
cho pega!

No mundo desses pequenos 
seres, os desejos e vontades são 
experienciados como algo ur-
gente e inquestionável: “Se você 
não me der o brinquedo eu vou 
morrer!”. Isso quer dizer que o 
ataque de raiva, birra ou de frus-
tração nada mais é que do um 
protesto infantil frente ao seu 
desejo negado!

Portanto, a crise de raiva dos 
pequenos não é manipulação, 
desafio ou outra estratégia de 
convencimento de seus cuidado-
res, e, sim imaturidade cerebral.

Precisamos como pais en-
tender que esse quadro não é 
uma aberração de uma criança 
em específico e sim a expressão 

de emoções ainda mal direcio-
nadas e que pode nos acompa-
nhar até a fase adulta. Afinal, 
quem de nós nunca fez uma 
birra?

As crises de raiva têm se tor-
nado mais evidente na atualida-
de, devido o momento contur-
bado que estamos vivendo - a 
pandemia do Covid.

As crianças estão mais pre-
sas em suas casas, deixaram de 
conviver com a família e cole-
guinhas e a expressão das emo-
ções ficaram mais embutidas.

Não é por isso que não va-
mos ensinar nossos filhos a lida-
rem com as emoções difíceis. É 
nosso papel ajuda-los a fazer a 
regulação emocional, principal-
mente por meio de nosso com-
portamento e modelagem.

No artigo da semana que 
vem, vamos abordar maneiras 
de ajudar nossas crianças a li-
dar com a raiva e outros senti-
mentos difíceis de sentir e de 
expressar.

* Terapeuta Familiar - Ca-
sal - Individual, ênfase na re-
lação mãe-bebê. Especialista-
-Mestre-Doutora-Pós-Doutora 
pela UNIFESP, Fellow Univer-
sidade Pittsburgh - USA. Site: 
www.terapeutadebebes.com.br. 
Instagram: @terapeutadebebes_
familia

A Câmara aprovou, na ses-
são de terça-feira, 22 de junho, 
moção de pesar pelo falecimen-
to do ex-vice-prefeito e secretá-
rio de Agricultura Mário Inui. O 
documento foi assinado pelos ve-
readores José Carlos Machado 
(Zé Machado), Paulo Ferraz Al-
vim Mühlfarth (Pi do Judô) e Rei-
naldo dos Santos (GCM Santos 
“Rona”).

“Querido por todos, sempre 
disposto a ajudar, paciente em 
atender os munícipes, esse foi 
o amigo Mário Inui, cidadão do 
bem, caridoso e muito competen-
te. Infelizmente, no último dia 19, 
ele partiu após lutar bravamente 
contra um câncer, mas nos dei-
xará um legado de boas recorda-
ções que sempre alegrarão nossos 
corações”, afirmou o documento.

A moção traz um resumo da 

vida de Inui, nascido em Lins 
(SP) em 1953, sétimo filho en-
tre onze. Sua família se mudou 
para Atibaia em 1968 e se dedi-
cou principalmente à lavoura de 
morango por mais de 40 anos. 
Ele estudou no Major Alvim, 
trabalhou como agricultor e ca-
minhoneiro. E a política chegou 
pelas mãos de seu pai, que fre-
quentemente visitava os vizi-
nhos para falar sobre seus can-
didatos.

Inui foi companheiro ativo em 
várias associações de produtores 
e entidades culturais japonesas, 
ajudando a divulgar manifesta-
ções como o Bon Odori e a Festa 
de Flores. Estreou de fato na po-
lítica em 1992, quando foi elei-
to o vereador com a maior vota-
ção. Em 1996, reelegeu-se como 
segundo mais votado. Em 2001, 

foi eleito vice-prefeito.
Por conta de uma cirurgia car-

díaca em março de 2004, teve de 
se afastar brevemente da política, 
mas voltou em 2008 a concorrer 
a vice, perdendo por diferença 
pequena de votos. Voltou a dis-
putar como vice em 2012, sendo 
novamente eleito vice-prefeito.

Em 2014, submeteu-se a um 
transplante de rim e, mesmo as-
sim, não deixou de servir a ci-
dade que tanto amou. Atuou na 
gestão de 2016 a 2020 como se-
cretário municipal de Agricultu-
ra e presidente do partido Pode-
mos. Em 2018, recebeu o Título 
de Cidadão Honorário, da Câma-
ra, honraria de iniciativa do vere-
ador Zé Machado. Até os últimos 
dias, manteve a amizade e o cari-
nho de familiares, amigos, eleito-
res e parceiros políticos.

Foi aprovada na sessão da Câ-
mara de terça-feira, 22 de junho, 
a Moção de Congratulações ao 
senhor Marcelo Petry Rodrigues 
pela sua participação direta na fabri-
cação e lançamento do satélite brasi-
leiro AMZ-1. A homenagem é de au-
toria do presidente da Câmara, José 
Carlos Machado (Zé Machado).

O presidente da Câmara conta 
que Marcelo é residente de Ati-
baia e graduado em Física pela 
Universidade Estadual de Londri-
na (UEL) em 2008; mestre pelo 
Instituto Tecnológico de Aero-
náutica (ITA) em 2012 na área 
de engenharia aeronáutica e me-
cânica; tecnologista no Instituto 

Nacional de Pesquisas Espaciais 
(INPE) desde 2014, onde atua em 
controle térmico de satélites, com 
ênfase em fabricação de disposi-
tivos térmicos.

“Em sua brilhante atuação, 
Marcelo foi o responsável pela 
implementação do controle tér-
mico do Thermal Model (TM) do 
satélite AMZ-1, na criação do la-
boratório com tenda limpa para 
fabricação das mantas super iso-
lantes e outros dispositivos tér-
micos do Serviço de Manufatura 
(SEMA), na criação do labora-
tório II de controle térmico da 
Divisão de Mecânica Espacial e 
Controle (DIDMC) destinado à 

validação de conceitos e protóti-
pos de dispositivos para contro-
le térmico de satélites”, relatou.

“Sendo assim, ele atuou di-
retamente na fabricação e lança-
mento do satélite AMZ-1 ocor-
rido na Índia, no último dia 28 
de fevereiro, na missão PSLV-
-C51, às 1h54. O lançamento du-
rou cerca de 18 minutos, sendo 
o primeiro satélite de observação 
da Terra completamente projeta-
do, integrado, testado e operado 
pelo Brasil. Desse modo, apre-
sento essa singela homenagem 
ao senhor Marcelo Petry Rodri-
gues como reconhecimento a seu 
trabalho”, concluiu Zé Machado.

O vereador Júlio Mendes 
apresentou nesta semana mo-
ção de pesar pelo falecimento de 
Adalberto Tricarico, cidadão que 
se dedicou em especial às inicia-
tivas sociais, atuando à frente do 
Rotary Club de Atibaia.

Nascido em 1957, ele traba-
lhou durante muitos anos como 
bancário e atuou também no ramo 
da segurança privada. Foi casa-
do com Filipina Santoro Tricari-
co, por mais de 40 anos, deixando 

dois filhos - Karina Santoro Tri-
carico e Leandro Santoro Trica-
rico - e netos. Gostava de viajar, 
conhecer novos lugares, cozinhar, 
reunir os amigos, acompanhar seu 
time do coração (Palmeiras), mas 
especialmente estar junto com a 
família.

Como presidente do Rotary, 
desenvolveu diversos projetos so-
ciais, entre eles o de doação de 
sangue, em parceria com a Casa 
da Amizade e com o Hemocen-

tro da Unicamp.
“Foi um grande amigo, um 

avô brincalhão, exemplo de pai 
e marido. Ele demonstrava seu 
entendimento sobre a importân-
cia de que tudo tenha seguimen-
to, pois pertence ao ciclo da vida. 
Adalberto foi ímpar e contribuiu 
muito para nossa cidade e com 
certeza, além de deixar saudades, 
deixa um legado de momentos e 
feitos incríveis”, concluiu o ve-
reador Júlio Mendes.

Na sessão da Câmara realiza-
da na terça-feira, 22 de junho, a 
vereadora Ana Borghi apresen-
tou uma indicação em que soli-
citou ao Poder Executivo a ins-
talação de pontos de ônibus no 
bairro Paraíso do Tanque.

“De acordo com relatos de 
munícipes, apenas duas linhas 
passam próximo da localidade 
(Chácaras Fernão Dias e Agro 
Flora), porém ambas não sobem 
até o bairro Paraíso do Tanque, 

deixando os moradores na pista. 
Muitos ficam com medo, pois em 
horário noturno correm risco de 
assalto, principalmente as mulhe-
res e idosos”, alertou.

A vereadora também indicou 
o serviço de roçagem e manu-
tenção do terreno localizado na 
Av. Professor Flávio Pires de Ca-
margo, ao lado do número 555, 
no bairro do Caetetuba. Segundo 
ela, o mato está imenso, contri-
buindo para a proliferação de ra-

tos, aranhas e outros animais pe-
çonhentos.

Ana Borghi atentou ainda 
para a necessidade do serviço de 
poda de uma árvore localizada em 
um ponto de ônibus na Avenida 
Copacabana, em frente à Praça 
Guanabara. “A árvore se encon-
tra ao lado do ponto de ônibus e 
a mesma cobre totalmente a visão 
do ponto, sendo que os muníci-
pes não conseguem avistar o ôni-
bus que está a caminho”, relatou.

O vereador Paulo Ferraz Al-
vim Mühlfarth, o Pi do Judô, 
encaminhou ao Poder Executi-
vo nesta semana uma indicação 
em que solicitou estudo para o fe-
chamento do cruzamento da Ave-
nida Jerônimo de Camargo com 
a Rua Doutor Zeferino Alves do 
Amaral, Loanda.

“A solicitação do fechamento 
da via é pelo fato de ocorrer inú-

O presidente da Câmara, José Carlos Macha-
do (Zé Machado), encaminhou nesta semana oito 
indicações em que solicita a elaboração de proje-
to para posterior realização da pavimentação asfál-
tica em diversas vias do bairro Jardim Maracanã.

Nos documentos, Zé Machado pede o asfalta-
mento para os seguintes locais: Rua Maria Salva-
nini, Rua Euclides Pedrini Di Nardi, Rua Maestro 
Joaquim Álvaro Bonillo, Rua Alberto de Almeida 

Brandão, Rua João Delpesco (antiga Rua 17), Rua 
Capitão João Rodrigues Junior (antiga Rua 15), Rua 
Teresinha Bruzetti Veroni (antiga Rua 16) e Rua 
Joaquim Cintra Sobrinho (antiga Rua 13).

“Os moradores do local relatam que as estradas 
mencionadas estão há longo tempo sem qualquer 
melhoria, apresentando péssimas condições para o 
tráfego de veículos e de pedestres, necessitando as-
sim de atenção”, atentou o presidente da Câmara.

CÂMARA APROVOU MOÇÃO DE PESAR PELA 
PERDA DE MÁRIO INUI, QUE COMEÇOU NA 

POLÍTICA POR INFLUÊNCIA DE SEU PAI
O documento faz um resumo da vida do político, que trabalhou como agricultor por mais de 40 anos

PRESIDENTE ZÉ MACHADO PRESTOU HOMENAGEM A 
MARCELO PETRY RODRIGUES PELA PARTICIPAÇÃO NA 

FABRICAÇÃO E LANÇAMENTO DE SATÉLITE BRASILEIRO
“Marcelo é residente de Atibaia e atua em controle térmico de satélites,

com ênfase em fabricação de dispositivos térmicos”, relatou

VEREADORA ANA BORGHI INDICOU 
INSTALAÇÃO DE PONTOS DE ÔNIBUS 

NO BAIRRO PARAÍSO DO TANQUE
A vereadora também solicitou serviço de roçagem e manutenção de terreno no bairro do Caetetuba

VEREADOR JÚLIO MENDES APRESENTOU 
MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO 

DE EX-PRESIDENTE DO ROTARY
Adalberto Tricarico foi cidadão que se dedicou em especial aos serviços sociais

PRESIDENTE ZÉ MACHADO PEDIU
PAVIMENTAÇÃO PARA DIVERSAS VIAS 

DO BAIRRO JARDIM MARACANÃ
Segundo ele, as estradas estão há longo tempo sem qualquer melhoria

VEREADOR PI DO JUDÔ SOLICITOU
MELHORIAS PARA O TRÂNSITO DA AVENIDA 

JERÔNIMO DE CAMARGO, NO LOANDA
Indicações também contemplaram os bairros do Portão e Centro

meros acidentes em virtude dos ve-
ículos que estão na Rua Doutor Ze-
ferino Alves do Amaral terem que 
atravessar a Avenida Jerônimo de 
Camargo para acessar a Rua Ama-
dor Peçanha Franco”, explicou.

Segundo ele, o fechamento 
não prejudicaria o trânsito do lo-
cal, tendo em vista que a aproxi-
madamente 500 metros já existe 
um retorno na Avenida Jerônimo 

de Camargo, que permite o aces-
so à via e ao bairro, além de tra-
zer mais segurança aos pedestres 
e ciclistas.

Em outro documento, o ve-
reador pede a manutenção do as-
falto na Rua Naraiana Hunziker 
Gonçalves dos Santos, no Portão, 
tendo em vista que está ceden-
do e formando inúmeros buracos 
no local, prejudicando o tráfego 
e aumentando os riscos de aci-
dentes. “Dessa forma, a manu-
tenção da via pública trará mais 
segurança e acessibilidade a to-
dos os motoristas e moradores do 
local”, atentou.

Por fim, Pi do Judô atentou 
para a necessidade de pintura da 
faixa de pedestres localizadas na 
Av. Nove de Julho, altura do nº 
288, no Centro. “A faixa de pedes-
tres está apagada, necessitando de 
reparos. Além disso, nesse local en-
contra-se uma escola infantil com 
fluxo enorme de crianças que aca-
bam atravessando a via com seus 
pais”, relatou o vereador.



Página 4 Atibaia, sábado, 26 de junho de 2021

EMPRESA
ADMITE

- Auxiliar contábil
Com experiência em Empresas de

Lucro Real e Presumido
Enviar curriculum para: Rua Jose Lucas,

nº 47 - Centro - Atibaia-SP - CEP: 12940-700 ou
e-mail para: rh.vagasatibaia@outlook.com

- EDITAIS -
ASSOCIAÇÃO MISSIONÁRIA DA GRAÇA DE DEUS

CNPJ Nº 10.759.150/0001-37
Avenida São Paulo, nº 1.285 - CEP: 12.943-000, Bairro Jardim Alvinópolis, Atibaia, SP.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

De acordo com o Estatuto vigente, em seu artigo 32º e seguintes, o Senhor Presidente da 
Diretoria Executiva da Associação Missionária da Graça de Deus, no uso de suas atri-
buições que lhe conferem em seu Artigo 13º, vem mui respeitosamente convocar todos os 
membros para participar da ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, a ser realizada no 
dia abaixo destacado, para tratarmos dos seguintes assuntos:
- RATIFICAÇÃO - RENOVAÇÃO DA DIRETORIA EXECUTIVA
Pauta de Ratificação da Não Publicidade do Edital de Eleição da Nova Diretoria
Gestão 02/01/2020 a 01/01/2024

DIA: 26 DE JULHO DE 2.021
LOCAL: Av. São Paulo, nº 1.285, Jardim Alvinópolis, Atibaia, SP

HORÁRIO: 19h00

Atibaia, 26 de Junho de 2.021

TIAGO LOPES DOS SANTOS
Presidente

RG nº 29.307.985-7 SSP/SP

Artigo por Mateus Banaco
Diretor da Atibaia Saneamento,
operação do grupo Iguá

O saneamento é um direi-
to garantido pela Cons-
tituição Federal de 1988 
como um conjunto de 

serviços de água tratada, esgotamen-
to sanitário, coleta de resíduos sólidos 
e manejo de águas pluviais. Não há dú-
vidas da sua essencialidade, contudo en-
contramos ao longo do processo grandes 
desafios. O marco legal do saneamento, 
proposto em 2020 pelo atual governo, 
pretende, dentre outras ações regulató-
rias, alcançar a universalização do esgo-
to com 90% da população tendo acesso 
a coleta e tratamento de esgoto até de-
zembro de 2033. Hoje, temos mais de 
100 milhões de brasileiros longe da dig-
nidade trazida pelo saneamento básico e 
28,1% da população atibaiense sem co-
leta de esgoto, por isso a universaliza-
ção permitirá portas abertas para o de-
senvolvimento econômico das cidades, 
mais saúde para a população e oportu-
nidades a crianças e jovens através das 
mudanças no rendimento escolar. En-
tão, quais os desafios do saneamento 
no Brasil? E os desafios em Atibaia?

Atualmente, segundo estimativa da 

POR QUE O SANEAMENTO 
É BÁSICO?

Organização das Nações Unidas para o Brasil, 15 mil 
mortes e 350 mil internações por doenças relacionadas 
a falta de saneamento são registradas todos os anos. Os 
números são ainda mais assustadores quando se fala 
do índice de esgotamento sanitário, pois quase me-
tade da população não é atendida com coleta e trata-
mento de esgoto. Os problemas decorrentes da ausên-
cia de saneamento são percebidos, entre outras esferas 
da sociedade, pela saúde, através de doenças causadas 
pela exposição ao esgoto a céu aberto, fossas e consu-
mo de água não tratada. De acordo com o DATASUS 
2019, o total de óbitos por doenças de veiculação hí-
drica foi de 2.734 no país, e 124 dessas mortes foram 
de crianças de 0 a 4 anos de idade.

Embora muitas pessoas aleguem que o sistema edu-
cacional brasileiro é insatisfatório, o que poucos sa-
bem é que alguns problemas relacionados ao rendimen-
to escolar não têm origem dentro da escola. Estudos 
realizados pelo Instituto Trata Brasil mostram que o 
avanço escolar está ligado diretamente ao acesso ao 
saneamento básico. Dados recentes atestaram que a 
disparidade entre alunos com banheiro em casa e alu-
nos sem essa infraestrutura pode chegar a 50 pontos 
na média geral do Exame Nacional do Ensino Médio 
e, ultrapassar 80 pontos na redação. Ademais, o atraso 
escolar de jovens e crianças sem saneamento atingiu 
a taxa de 2,07 (anos) em 2019, enquanto a escolarida-
de média da população sem serviço de esgotamento, 
água potável e coleta de lixo foi de apenas 5 anos de 
educação formal, revelando a grande disfunção cau-
sada pela falta do básico.

Portanto, temos um longo caminho pela frente, 
muitos anos de trabalho. Somos desafiados e, ao mes-
mo tempo, impelidos pelas estatísticas ainda distantes 
do ideal. Fazemos um trabalho diário para viabilizar, 
de alguma forma, o acesso da população ao bem-es-
tar e qualidade de vida por meio do saneamento. Com 
comprometimento e garra, damos o nosso melhor para 
atender Atibaia. Infelizmente não podemos mudar tão 
rapidamente as estruturas de desigualdade enraizadas 
na sociedade, mas podemos, pouco a pouco, dar assis-
tência a essa cidade e sabemos que outras operações 
também farão o mesmo. Temos orgulho de ter colabo-
radores empenhados e focados em transformar vidas.

A Prefeitura da Estância de 
Atibaia lamenta, com profundo 
pesar, o falecimento do ex-vice-
-prefeito de Atibaia Mario Inui 
(2001-2004 e 2013-2016), ocorri-
do na manhã de sábado, 19 de ju-
nho. O corpo foi velado, dia 20, na 
Câmara Municipal de Atibaia, e o 
sepultamento foi realizado às 11h, 
no Cemitério João Batista Conti. 
Mario Yassuo Inui nasceu em 
Lins, interior paulista, no dia 
10 de julho de 1953, e mudou-
-se para Atibaia em 1967. Tra-
balhou no campo desde que che-
gou na cidade e adquiriu profundo 
conhecimento sobre a agricultu-
ra da região. Foi um dos idea-
lizadores do Projeto Produção 
Integrada do Morango e o pri-
meiro produtor de morango a 
obter o certificado de qualida-
de do Inmetro no município. 
Iniciou sua carreira política em 
1992, quando foi eleito o vereador 
mais votado daquela legislatura. 
Em 1996 foi reeleito e, em 2001, 
ocupou o cargo de vice-prefeito 
de Atibaia no mandato do pre-
feito Beto Trícoli (PV), ocupan-

Em 2018 e 2019, o Procon-
-SP recebeu cerca de 100 mil 
reclamações sobre problemas 
relacionados a compras online 
e golpes. Em 2020 e nos pri-
meiros cinco meses de 2021, 
esse número chegou a 400 mil. 
O Diretor Executivo Fernan-
do Capez explica os motivos 
para esse crescimento.

“O comércio online hoje 
está repleto de golpistas. Os 
criminosos migraram das ruas 
para a internet”, alerta. A pri-
meira atitude a se tomar em 
relação a um golpe deve ser 
fazer o Boletim de Ocorrên-
cia. “O ideal é não cair no gol-
pe. Por isso, as pessoas devem 
evitar este tipo de contato via 

Há mais de dois sé-
culos e meio, os 
tambores, violas 
e ladainhas das 

Congadas ressoam em Atibaia 
em dois momentos: durante os 
festejos do ciclo natalino e em 
louvor do padroeiro da cidade, 
São João Batista. Com a pande-
mia e as restrições a eventos com 
público, os ternos de congo não 
poderão se apresentar nas ruas do 
centro histórico no dia 24 de ju-
nho, mas não deixarão de colo-
rir a cidade em comemoração do 
aniversário do “santo festeiro” e 
dos 356 anos de Atibaia, trazen-
do cultura, religiosidade e tradi-
ção em duas exposições que abri-
ram na quarta-feira (23).

A exposição “Ouçam as la-
dainhas e tambores tocarem” fi-
cará em cartaz nos muros da es-
cola municipal Florêncio Pires 
de Camargo, em frente à Praça 
Três Poderes e ao Santo Cruzei-
ro, até o dia 6 de julho. A mostra 
traz painéis fotográficos que fa-
zem parte do acervo municipal, 
sob os cuidados do Museu Muni-
cipal João Batista Conti, e retra-
ta os Ternos Azul, Rosa, Verde e 
Vermelho desde as rezas, pedidos 
e agradecimentos que acontecem 
na Alvorada no Santo Cruzeiro 
até as procissões que encerram 
o dia de festejos e homenagens 
a São João, São Benedito e Nos-
sa Senhora do Rosário.

As festas, danças, rituais e ce-
lebrações da Congada também es-
tão retratados na mostra do Clube 
Atibaiense de Fotografia, que des-
de a sua fundação em 1991 parti-
cipa das festividades do aniversá-
rio com algum tema relacionado 
à cidade. Devido à impossibili-
dade de apresentação dos congos 
nas ruas por causa da pandemia, 
o Clube decidiu prestar essa ho-
menagem a um dos maiores pa-
trimônios culturais imateriais de 
Atibaia, cuja história está entre-
laçada com a história da cidade. 
A Mostra Fotográfica sobre as 
Congadas pode ser conferida até 
o dia 25 de julho no Centro de 
Convenções e Eventos “Victor 
Brecheret”.

Exposição de artes visuais 
Também no Centro de Conven-
ções acontece a exposição “Em 

Obras”, da artista visual e profes-
sora Alline Nakamura. A mostra 
foi aberta na segunda-feira (21) 
e integra o Projeto “Vistas de 
Lá e Cá”, inaugurado pela artis-
ta no começo deste mês no Cine 
Itá Cultural. A parte do projeto 
em exposição no Centro de Con-
venções reúne em uma instalação 
de artes visuais uma série de fo-
tografias, desenhos e outros tra-
balhos apresentados pela artista 
em exposições como o Encon-
tro de Artes Plásticas de Atibaia, 
o Mezanino de Fotografia Itaú 
Cultural de São Paulo e a mos-
tra “Olhar Incomum: Japão Re-
visitado”, que aconteceu no Mu-
seu Oscar Niemeyer.

Contemplado pelo programa 
ProAC LAB-Expresso - uma ini-
ciativa da secretaria estadual de 
Cultura e Economia Criativa que 
conta com recursos da Lei Aldir 
Blanc -, o projeto também tem o 
apoio da Prefeitura da Estância de 

Atibaia. Os painéis fotográficos 
que compõem o restante da mos-
tra de artes visuais estão dispos-
tos nas portas de vidro do Cine 
Itá Cultural, com possibilidade 
de visualização por quem passar 
pela Rua Visconde do Rio Bran-
co, atrás da Igreja Matriz.

Atibaia completou 356 anos 
na quinta-feira, dia 24, e para a 
festa de aniversário, a Prefeitura 
preparou uma programação espe-
cial on-line que começou com o 
tradicional ato cívico, transmiti-
do pelo Youtube da Prefeitura (ht-
tps://www.youtube.com/prefeitu-
radaestanciadeatibaia). De lá as 
comemorações seguiram para o 
palco do Centro de Convenções 
“Victor Brecheret”, que foi trans-
formado num estúdio com toda a 
tecnologia necessária para a trans-
missão das lives com artistas lo-
cais. A programação completa do 
aniversário de 356 anos de Ati-
baia está disponível em: http://
www.prefeituradeatibaia.com.br/
noticia/atibaia-356-anos/

NOTA DE PESAR - MÁRIO INUI

do também o cargo de secretário 
de Agropecuária e Abastecimen-
to do município a partir de 2003. 
Em 2012 foi novamente vice-
-prefeito, ao lado do prefeito 

Saulo Pedroso de Souza (PSD). 
A Prefeitura de Atibaia se solida-
riza com seus familiares e amigos 
e presta as sinceras condolências 
por essa grande perda.

EXPOSIÇÕES MARCAM COMEMORAÇÕES 
DO ANIVERSÁRIO DE 356 ANOS DE ATIBAIA

Na semana do aniversário da cidade, Secretaria Municipal de Cultura abriu duas
exposições sobre as Congadas e a mostra de artes visuais “Em Obras”

PROCON ALERTA PARA
CRESCIMENTO DE RECLAMAÇÕES

SOBRE COMPRAS ONLINE E GOLPES
Fernando Capez, diretor do órgão, oferece dicas de como evitar

problemas em transações em sites e aplicativos

WhatsApp ou sites não verifi-
cados, porque é uma contrata-
ção perigosa. Uma vez caindo 
no golpe, sugerimos que faça 
um B.O. e procure o Procon 
pelo site: www.procon.sp.gov.
br”, completa Capez.

Atrasos na entrega de en-
comendas também aparecem 
na lista de reclamações

Além dos golpes, os atra-
sos na entrega de produtos 
comprados online também 
têm dado dor de cabeça aos 
consumidores. “As empresas 
atrasam na entrega do produto 
porque elas não têm o produto 
em estoque. Elas têm que bus-
car no centro de distribuição. 
E, às vezes, chega depois da 

data que a pessoa quer. Após 
o dia dos namorados, dia das 
mães, aniversário, etc.”, expli-
cou Fernando Capez. A suges-
tão é para que o consumidor 
acione o Procon e abra uma 
reclamação contra a empresa.

Consumidores acumulam 
problemas com “marketplaces”

A venda pelos chamados 
“marketplaces”, que são es-
pécies de “shopping centers 
virtuais”, tem criado dificul-
dades para os consumidores. 
Essas empresas não se respon-
sabilizam pelos problemas, se 
sustentando no Marco Civil da 
Internet. O Diretor do Procon-
-SP discorda.

“Essas plataformas alegam 
que não têm responsabilidade 
pelo produto que é veiculado, 
como se fosse uma biblioteca 
que não responde pelo livro 
que está na prateleira. O Pro-
con entende de forma diferen-
te e está conseguindo mudar a 
jurisprudência. Quando se tra-
ta de relação de consumo, não 
se aplica o Marco Civil da In-
ternet, aplica-se o Código de 
Defesa do Consumidor. Em 
outras palavras, quando o Pro-
con notificar a plataforma para 
tirar o produto, ela não poderá 
mais alegar que não tem res-
ponsabilidade e deve respon-
der solidariamente”, explica 
Fernando Capez.
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Na quinta-fei-
ra, dia 24 de 
junho, foi fe-
riado munici-

pal em Atibaia em celebração 
ao aniversário de 356 anos da 
cidade. Além disso, na sexta-
-feira, dia 25, foi ponto facul-
tativo no município, conforme 
Decreto nº 9.417/21, publica-
do na edição nº 2276 na Im-
prensa Oficial Eletrônica da 
Estância de Atibaia, de 2 de 
janeiro deste ano.

Os serviços administrati-
vos da Prefeitura não funcio-
naram nesses dois dias, mas na 
quinta-feira (24), aniversário 
da cidade, a Prefeitura reali-
zou um “Dia D” de vacinação 
contra a Covid-19, com o ob-
jetivo de ampliar o número de 
pessoas vacinadas no municí-
pio. É importante ressaltar que 
a aplicação das vacinas aconte-
ceu apenas mediante agenda-
mento prévio e somente para 
os grupos prioritários já pre-
vistos no cronograma estabe-
lecido pelo Governo do Esta-

do e devidamente cadastrados 
junto à Prefeitura. Na sexta-
-feira (25), todas as unidades 
de saúde estiveram fechadas.

Programação de aniversá-
rio

Pelo segundo ano conse-
cutivo, as comemorações pelo 
aniversário de Atibaia acon-
teceram de forma virtual e os 
munícipes puderam acompa-
nhar de casa atrações dos mais 
diversos estilos. Em virtude 
da pandemia de Covid-19, o 
tradicional desfile cívico e as 
apresentações ao vivo não pu-
deram ser realizados, mas a 
Prefeitura preparou uma pro-
gramação especial para os 356 
anos de Atibaia.

No dia 24, data do aniver-
sário da cidade, aconteceu um 
ato cívico no Paço Municipal, 
com transmissão pelo YouTu-
be da Prefeitura (https://www.
youtube.com/prefeituradaes-
tanciadeatibaia). Na sequên-
cia, a programação continuou 
no palco do Centro de Conven-
ções e Eventos “Victor Bre-

cheret”, transformado em um 
estúdio com toda a tecnolo-
gia necessária para que as li-
ves chegassem com qualidade 
até o conforto e a segurança 
dos lares de Atibaia, evitan-
do, portanto, aglomerações.

A programação on-line de 
comemorações pelo aniver-
sário de Atibaia privilegiou 
os artistas locais e foi aberta 
às 10h com a Banda Escola - 
Projeto Educando com Músi-
ca e Cidadania, seguida pela 
Fanfarra Municipal de Atibaia 
(FAMA) às 10h30. A partir 
das 15h aconteceu a apresen-
tação de Edu Rodrigues; às 
18h30 foi a vez de Marcelo e 
Gabriel; e, fechando o dia, às 
20h, Sol Assis. As celebrações 
seguem nos dias 25, 26 e 27, 
com apresentações variadas.

A programação comple-
ta do aniversário de 356 anos 
de Atibaia está disponível 
em: http://www.prefeiturade-
atibaia.com.br/noticia/atibaia-
-356-anos/

ATIBAIA CELEBROU 356 ANOS
NO FERIADO MUNICIPAL

DE QUINTA-FEIRA (24)
Celebrações pela fundação da cidade aconteceram de forma virtual e munícipes

puderam acompanhar de casa atrações dos mais diversos estilos

O prefeito Emil Ono, no início da cerimônia de aniversário, hasteou o pavilhão nacional

O prefeito Emil Ono, a primeira-dama Tamy Ono e o vice-prefeito Fabiano de Lima,
ladeados pelo presidente da Câmara Municipal Zé Machado, vereadora Ana Borghi,

vereador Júlio Mendes, vereador Militão, vereador Marcão do Itapetinga, ex-prefeito Saulo Pedroso, 
vereador Júlio Cuba, vereador Pi do Judô e vereador Fefê

O prefeito Emil Ono e a primeira-dama Tamy Ono

A Prefeitura de Atibaia vai 
antecipar o pagamento da pri-
meira parcela do 13º salário 
aos servidores para o próximo 
dia 30 de junho, em iniciativa 
que deverá aquecer o comércio 
local, além de ajudar os fun-
cionários, em meio aos efeitos 
da pandemia de Covid-19, que 
já dura mais de 15 meses no 
país e vem impactando a eco-
nomia de todo o mundo.

Em declaração nas redes 
sociais na noite de segunda-
-feira, 21 de junho, o prefeito 
Emil Ono afirmou que serão 
mais de R$ 3,8 milhões que 
poderão ser injetados na eco-
nomia da cidade.

Emil também declarou, 
“Pensando em aquecer o co-
mércio local e ajudar os nossos 
colaboradores neste momen-
to difícil que estamos viven-

do, eu e o Fabiano decidimos 
antecipar o pagamento da pri-
meira parcela do 13º salário 
aos funcionários da Prefeitu-
ra para este mês, no próximo 
dia 30, quando acontece o pa-
gamento normalmente. Serão 
mais de 3 milhões e 800 mil 
reais que poderão ser injetados 
na economia da cidade. Uma 
forma de ajudar a todos neste 
momento difícil.”

“O momento é delicado, 
todos sabemos, mas a econo-
mia de Atibaia tem se mos-
trado forte e aquecida. De 
janeiro a abril deste ano, ti-
vemos um saldo positivo de 
857 novas vagas de emprego 
com carteira assinada e 1.500 
empresas foram abertas nes-
te período”, disse Emil Ono 
ao lado do vice-prefeito, Fa-
biano de Lima, que destacou 

uma campanha de apoio feita 
pela Prefeitura para auxiliar os 
comerciantes e prestadores de 
serviços, estimulando o con-
sumo na cidade.

Eles lembraram também 
que o Imposto sobre Transmis-
são de Bens Imóveis - ITBI, 
taxa paga para oficializar a ne-
gociação de compra e venda de 
um imóvel, alcançou a mar-
ca de R$ 13.968.051,17 mi-
lhões em arrecadação no pe-
ríodo de janeiro a maio deste 
ano em Atibaia. De acordo 
com a Secretaria de Planeja-
mento e Finanças, o valor é 
mais que o dobro em compa-
ração ao mesmo período de 
2020, quando foram arrecada-
dos R$ 6.532.075,45 milhões, 
em mais um indicador que re-
flete o aquecimento da econo-
mia local.

PREFEITURA DE ATIBAIA ANTECIPARÁ 
13º SALÁRIO E AJUDARÁ A

FOMENTAR ECONOMIA LOCAL
Primeira parcela do 13º será paga aos servidores em 30 de junho

para minimizar os efeitos da pandemia de Covid-19

Na segunda-feira (21), du-
rante a cerimônia de inaugu-
ração da nova sede do CRAS 
Caetetuba, a secretária de Es-
tado de Desenvolvimento So-
cial, Célia Parnes, oficializou 
o ingresso de Atibaia no Pro-
grama Vale Gás, iniciativa lan-
çada pelo Governo Paulista na 
última semana e que destina-
rá três parcelas bimestrais, no 
valor de R$ 100,00 cada, para 
que famílias em situação de 
vulnerabilidade social possam 
comprar gás de cozinha.

De acordo com o Governo 
do Estado, a iniciativa inédi-
ta em São Paulo vai garantir 
transferência de renda para a 
compra de botijão de gás de 

cozinha (GLP 13kg) por meio 
de três parcelas bimestrais do 
benefício, que devem ser pa-
gas entre os meses de julho e 
dezembro de 2021, com a pre-
visão de pagamento da primei-
ra parcela para 20 de julho.

Terão acesso ao Vale Gás 
as famílias inscritas no Ca-
dÚnico (sem Bolsa Família) 
e com renda mensal per capi-
ta de até R$ 178,00. Para sa-
ber se poderá ser inserido no 
programa, o cidadão deve en-
trar no site oficial do Vale Gás 
(www.valegas.sp.gov.br), di-
gitar o número do NIS (Nú-
mero de Inscrição Social) e 
consultar a elegibilidade ao 
benefício.

No último dia 17 de junho 
o prefeito Emil Ono e a se-
cretária de Assistência e De-
senvolvimento Social, Magali 
Basile, participaram do lança-
mento do Programa Vale Gás 
em cerimônia no Palácio dos 
Bandeirantes, em São Paulo 
- sede do Governo Paulista. 
“Atibaia é um dos municípios 
do Estado que foi contempla-
do com essa iniciativa, portan-
to agradecemos ao Governo 
Estadual por nos incluir entre 
as cidades beneficiadas. Esse 
é um importante projeto, que 
garantirá proteção social às fa-
mílias que mais precisam em 
Atibaia”, salientou o chefe do 
Executivo.

EM VISITA A ATIBAIA, SECRETÁRIA 
ESTADUAL OFICIALIZOU ADESÃO DO 

MUNICÍPIO AO PROGRAMA VALE GÁS
Iniciativa lançada pelo Governo do Estado garantirá transferência de renda

para a compra de botijão de gás de cozinha
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Para garantir maior flui-
dez ao trânsito, a Prefeitura 
de Atibaia iniciou obras para 
a construção de uma rotatória 
em frente ao Centro de Con-
venções “Victor Brecheret”, 
em mais uma intervenção que 
irá assegurar melhoria para a 
mobilidade urbana do muni-
cípio.

O prefeito Emil Ono expli-
cou em suas redes sociais que 
a rotatória no local está sendo 
realizada para dar celeridade 
ao trânsito, especialmente para 
aqueles que descem a rua João 
Soares do Amaral e ficam pa-
rados em horário de pico por 

conta de um semáforo perto do 
Centro de Convenções. A ins-
talação também vai melhorar a 
fluidez em outros os sentidos, 
destacou o prefeito.

Essa rotatória é um com-
promisso de campanha do 
governo Emil Ono, dando se-
quência a uma série de adequa-
ções viárias feitas nos últimos 
anos para resolver a questão da 
mobilidade urbana em Atibaia. 
Dois exemplos emblemáticos 
são a obra de duplicação de 
uma das maiores avenidas da 
cidade, a Jerônimo de Camar-
go, e a revitalização da Ala-
meda Lucas Nogueira Garcez, 

uma das vias mais movimenta-
das e o principal corredor gas-
tronômico de Atibaia.

Os serviços de pavimenta-
ção também seguem a todo va-
por no município. Nos primei-
ros meses de 2021, apenas com 
pavimentação foram investi-
dos mais de R$ 5 milhões, com 
mais de 22 mil m² de asfalto, 
em diversos bairros que até en-
tão ainda não haviam sido con-
templados no município, como 
Retiro das Fontes, Jardim dos 
Pinheiros, Planalto Santa He-
lena, Paraíso do Tanque, Estra-
da do Maracanã, entre outros.

PREFEITURA DE ATIBAIA INICIA 
OBRA DE ROTATÓRIA PERTO DO 

CENTRO DE CONVENÇÕES A Prefeitura da Estância de Ati-
baia inaugurou na segunda-feira 
(21), a nova sede do Centro de 
Referência de Assistência Social - 
CRAS Caetetuba, que será respon-
sável pelo atendimento de mais de 
5 mil famílias referenciadas. Deno-
minado “Espaço José Navarro Flo-
res”, a nova sede do CRAS fica no 
prédio da antiga Estação Caetetuba, 
revitalizado pelo Executivo Muni-
cipal objetivando a instalação des-
se importante equipamento de as-
sistência social para a população, 
sobretudo da comunidade da re-
gião de Caetetuba - uma das mais 
populosas da cidade.

Segundo a Secretaria de Assis-
tência e Desenvolvimento Social, 
responsável pela administração dos 
CRAS no município, a antiga es-
tação férrea, patrimônio tombado 
pelo CONDEPHAT por sua im-
portância histórica e arquitetôni-
ca, foi revitalizada e, graças à sua 
reforma e ampliação, passa a abri-
gar o novo CRAS Caetetuba, agora 
em sede própria (antes funcionava 
provisoriamente em outro endere-
ço), com mais conforto e pratici-
dade para atendimento de todas as 
demandas.

A nova sede do CRAS Caete-
tuba tem capacidade para acolher 
duas equipes psicossociais e conta 
com dois salões para o Serviço de 
Convivência e Fortalecimento de 
Vínculos, além de espaços admi-
nistrativos e sanitários com aces-
sibilidade.

O projeto foi viabilizado por 
meio de contrapartida sob respon-
sabilidade financeira da Cantareira 
Transmissora de Energia SA (Celeo 
Redes Brasil) - em virtude da pas-
sagem de uma linha de transmis-
são da ANEEL em Atibaia, além do 
BNDES como parceiro financiador.

O prefeito Emil Ono lembrou 
que a nova sede do CRAS Caete-
tuba é a primeira inauguração do 
Governo Municipal em seu man-
dato, iniciado em janeiro deste ano. 
“É uma grande alegria que nossa 
primeira inauguração seja no Ca-
etetuba, bairro que vivenciou tan-
tas melhorias nos últimos anos, e 
é muito simbólico que seja justa-

PREFEITURA DE ATIBAIA INAUGUROU 
NOVA SEDE DO CRAS CAETETUBA

“Espaço José Navarro Flores” fica na antiga Estação Caetetuba e será responsável
pelo atendimento de mais de 5 mil famílias referenciadas

mente a inauguração da nova sede 
do CRAS, equipamento que é con-
siderado ‘a porta de entrada’ para 
a Assistência Social do município. 
É uma conquista muito importante 
para Atibaia e que se soma a toda 
essa transformação social vivencia-
da na cidade, sobretudo em Caete-
tuba e região. Estamos entregando à 
população um espaço ainda melhor 
e mais amplo, levando mais digni-
dade e qualidade de vida a todos”, 
ressaltou o chefe do Executivo.

“Atibaia tem feito esse papel de 
proteção social e é isso que a gente 
quer ver, e tenho certeza que é por 
isso também que o Ministério da 
Cidadania faz esse reconhecimento 
visitando o município hoje. Atibaia 
é uma cidade que cuida dos seus, 
que cuida dos vulneráveis e, mais 
do que isso, impulsiona os vulne-
ráveis. É isso que a gente quer ver, 
impulsão, mobilidade e busca por 
autonomia dentro da possibilidade 
de cada um”, destacou a secretária 
de Estado de Desenvolvimento So-
cial, Célia Parnes.

Na cerimônia também foi apre-
sentado um vídeo com mensagem 
gravada pela secretária de Desen-
volvimento Social do Ministério da 
Cidadania, Maria Yvelônia Barbo-
sa. “Que esse equipamento seja o 
espaço para que a comunidade pos-
sa realmente ter o fortalecimento 
dos vínculos familiares e comuni-
tários, além de prevenção no sen-
tido de evitar violações de direi-
tos. Nossos parabéns pelo excelente 
trabalho de Atibaia”, afirmou ela 
no vídeo.

A inauguração da nova sede do 

CRAS Caetetuba contou com trans-
missão ao vivo na página da Prefei-
tura no Facebook e, presencialmen-
te - seguindo todos os protocolos 
de prevenção à Covid-19, também 
contou com a participação de diver-
sas autoridades, como o prefeito 
Emil Ono; a primeira-dama e pre-
sidente do Fundo Social de Solida-
riedade, Tamy Ono; o vice-prefeito 
Prof. Fabiano de Lima; a secretária 
de Assistência e Desenvolvimen-
to Social de Atibaia, Magali Basi-
le; a secretária de Desenvolvimen-
to Social do Estado, Célia Parnes; 
o chefe de Gabinete da Secretaria 
Nacional de Assistência Social - 
SNAS, Adeildo Nogueira da Sil-
va, representando a secretária na-
cional Maria Yvelônia Barbosa; o 
vereador Julio Cuba, representando 
a Câmara Municipal; o presidente 
da Associação dos Moradores da 
Vila Santa Clara e Vila São José, 
José Lopes; o gerente de Susten-
tabilidade, Cristopher Cesar, e de 
Responsabilidade Social, Miguel 
Minguillo Neto, ambos do Gru-
po Celeo; Basílio Zecchini, repre-
sentando o deputado estadual Rafa 
Zimbaldi; a presidente da OSC Fra-
ternidade Universal Projeto Curu-
mim, Yara Mendonça; a patrona 
da EM Therezinha do Menino Je-
sus Silveira Campos Sirera, Profa. 
Therezinha Sirera, que colaborou 
com o restauro do CRAS Caete-
tuba; entre outras autoridades, ve-
readores, secretários municipais e 
membros da sociedade civil.

Durante o evento também foi 
respeitado um minuto de silêncio 
em razão do falecimento do ex-vi-
ce-prefeito de Atibaia, Mario Inui 
(2001-2004 e 2013-2016).
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A G u a r d a  C i -
vil Municipal, 
com apoio do 
COI (Centro de 

Operações e Inteligência), pren-
deu um casal por roubo no início 
da noite de segunda, dia 21, em 
Atibaia, e recuperou os perten-
ces da vítima de assalto.

Uma senhora subia o Es-
cadão, na região central da ci-
dade, quando foi surpreendida 
por um casal que anunciou o as-
salto. Agindo com violência, o 
homem apertou o pescoço dela 
obrigando a entregar sua bolsa 
com documentos, celular e car-
tões bancários. Em seguida, os 
dois desceram o escadão e fu-
giram.

A vítima entrou em contato 

com a Guarda Civil Municipal 
informando o ocorrido, quan-
do o COI, através do sistema 
de monitoramento, identificou 
os assaltantes pelos dados pas-
sados pela vítima.

As câmeras de monitora-
mento localizaram o casal e 
diante das informações, a equi-
pe Comando composta pelos 
GCMs Lindberg e T. Lima; 
GCMs Andréia e De Souza; e 
os GCMs Martins e Silva, in-
tensificaram o patrulhamento 
na região do bairro Alvinópo-
lis, avistando o casal na Aveni-
da Dona Gertrudes.

Ao perceberem a aproxima-
ção das viaturas, os dois ainda 
tentaram fugir, mas sem suces-
so. Abordados e presos, eles fo-

ram conduzidos ao Plantão Po-
licial de Atibaia e reconhecidos 
pela vítima, que teve seus per-
tences de volta.

A vítima disse à reportagem 
que foi tudo muito rápido. Ela 
voltava do trabalho quando foi 
surpreendida pelo casal. O ho-
mem apertou seu pescoço e ar-
rancou a bolsa de suas mãos. 
“Após ser abordada por um ho-
mem e em seguida por uma mu-
lher, eu fiquei muito transtor-
nada no momento, não sabia o 
que fazer, aí eu pedi o socor-
ro da Guarda Civil Municipal, 
que agiu rapidamente e eu con-
segui de volta os meus perten-
ces”, finalizou.

Fonte:
Márcio Costa/Jornal g8

GCMs T. Lima, Lindberg, Andréia e De Souza, responsáveis pela prisão do casal de assaltantes

Entre os dias 17 e 20 
de junho a Prefei-
tura realizou 227 
ações de fiscali-

zação garantir medidas de pro-
teção contra a Covid-19. Entre 
elas, um estabelecimento foi in-
terditado, 125 vistoriados nos 
plantões fiscais e uma autuação 
efetuada. As ações foram exe-
cutadas em diversos bairros da 
cidade pela equipe da Secretaria 
de Desenvolvimento Econômi-
co (Sedec) com apoio da Guar-
da Civil Municipal.

A Prefeitura de Atibaia con-
tinua reforçando as ações de fis-
calização em locais públicos, 
festas clandestinas, restaurantes, 
bares e comércios com o obje-
tivo de conter a proliferação da 
Covid-19, após determinação 
do prefeito Emil Ono. Em pro-
nunciamento nas redes sociais, 

o prefeito fez um apelo ao co-
mércio e à população para que 
cumpram as medidas necessá-
rias de forma a evitar medidas 
mais duras e restrições no fun-
cionamento das atividades eco-
nômicas. Funcionamento com 
limite de 40% da capacidade do 
estabelecimento, distanciamen-
to social, uso de máscara, dis-
ponibilidade de álcool em gel e 
fechamento até 21h, com tole-
rância máxima de mais 1 hora 
para encerramento, respeitando 
os alvarás de funcionamento, 
são as principais regras estabe-
lecidas aos comércios em geral.

Parte das ações de fiscaliza-
ção foram realizadas após de-
núncias da população com 42 
via grupo de WhatsApp e oito 
pela Ouvidoria. As equipes tam-
bém realizaram 38 orientações 
e informações quanto à legisla-

ção, além de notificações.
Para realizar uma denúncia, 

utilize o canal “Atibaia Contra 
Aglomeração”, exclusivo para 
o uso na plataforma WhatsA-
pp por meio de mensagens pelo 
número (11) 9.9860-9132 - es-
pecífico para assuntos relacio-
nados a Covid-19 com recebi-
mento de denúncias ligadas à 
concentração de pessoas tan-
to em espaços públicos, como 
praças, parques e áreas de es-
portes e lazer, quanto em espa-
ços particulares (propriedades 
privadas). O canal funciona de 
segunda a sexta-feira, das 8h 
às 23h e aos finais de semana 
das 12h às 23h, o mesmo ho-
rário que a fiscalização atua na 
cidade. Vale lembrar que as de-
núncias também podem ser fei-
tas pelo Programa Atibaia Sem 
Papel (Ouvidoria e Protocolos).

Na última semana o pre-
feito da Estância de Atibaia, 
Emil Ono, e o vice-prefeito, 
Prof. Fabiano de Lima, recebe-
ram no Gabinete da Prefeitura 
a visita do deputado estadual 
Castello Branco (foto). No en-
contro, o parlamentar paulista 
entregou ao chefe do Execu-
tivo de Atibaia uma emenda 
para o município, destinando 
R$ 453 mil para o Fundo Mu-
nicipal de Saúde.

“Registramos nossos agra-
decimentos ao deputado Cas-
tello Branco por essa impor-

tante emenda destinada ao 
município. São recursos que 
ajudarão ainda mais no comba-
te à Covid-19 e nas demais de-
mandas da área da Saúde. Agra-
decemos também pela visita e 
por toda a atenção do parlamen-
tar junto ao município e a po-
pulação”, ressaltou o prefeito.

O Fundo Municipal de 
Saúde de Atibaia foi instituí-
do pela Lei Complementar nº 
264/98 com o objetivo de via-
bilizar recursos financeiros, as-
sim como sua gerência efetiva 
e a dos recursos oriundos da 

União, do Estado, do próprio 
município e de outras fontes.

No último dia 18 de junho 
o prefeito também recebeu no 
Gabinete a visita do deputado 
estadual Tenente Nascimen-
to, que se colocou à disposi-
ção para ajudar Atibaia, prin-
cipalmente nas demandas da 
área de Educação. “Agrade-
ço pela visita e pelo empenho 
do deputado Nascimento em 
contribuir com o desenvolvi-
mento da nossa população”, 
destacou o chefe do Executi-
vo na ocasião.

MAIS FISCALIZAÇÃO: PREFEITURA 
INTENSIFICA AÇÕES PARA O 

COMBATE À COVID-19
A equipe de fiscalização segue com ações intensificadas em diversos

estabelecimentos e locais públicos de Atibaia

GUARDA CIVIL MUNICIPAL
PRENDE CASAL APÓS PRATICAR 

ROUBO NO ESCADÃO

ATIBAIA RECEBEU EMENDA
PARLAMENTAR DE R$ 453 MIL PARA 

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
Verba foi viabilizada pelo deputado estadual Castello Branco
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3 DICAS PARA NÃO 
TER SEU BENEFÍCIO 
POR INCAPACIDADE 
NEGADO PELO INSS

Cristiane Fernandes
Esteves Saraguci*

Primeiramente gostaria 
de esclarecer o que signifi ca 
“ócio”.

Segundo o dicionário do 
google é: cessação do traba-
lho; folga, repouso, quietação, 
vagar; e espaço de tempo em 
que se descansa.

Vivemos um momento em 
que as coisas acontecem mui-
to rápido devido a tecnologia, 
recebemos um grande fl uxo de 
informações diariamente e as 
pessoas parecem sempre ocu-
padas e correndo de um lado 
para o outro. Portanto faz todo 
sentido refl etirmos sobre a im-
portância do ócio!

Já percebeu como fi camos 
irritados quando não estamos 
fazendo alguma coisa? Quan-
tas crianças você conhece que 
têm uma rotina parecida com 
a de um adulto? O problema 
é que com isso estamos per-
dendo a capacidade de nos co-
nectarmos com nós mesmos 
e de aproveitarmos o ócio de 
uma forma positiva e, para pio-
rar, estamos transferindo esse 
péssimo hábito para nossas 
crianças, queremos ocupá-las 
o tempo todo. É comum ouvir 
as crianças dizerem: “não tem 
nada para fazer”.

Reflita! Será que essa 
criança está acostumada com 
o ócio? Ela sabe o que signifi -
ca ter um tempo de descanso?

Quantas vezes você já ou-
viu pais reclamando das férias 
escolares? Alguns alegam que 
não aguentam a criança em 
casa porque ela não para quie-
ta um minuto. É aí que os pais 
acabam criando agendas e ro-
teiros para os fi lhos se mante-
rem ocupados o tempo todo, 
principalmente nas férias es-
colares!

Vamos pensar sobre a ro-
tina das crianças?

Boa parte delas acorda cedo 
para ir à escola e, muitas per-
manecem período integral. O 
ambiente escolar é um ambien-

te “institucional”, certo? Sen-
do assim, por melhor que ele 
seja, não é o ambiente fami-
liar. Esse é um dos motivos 
das férias escolares, para que 
a criança descanse dessa roti-
na cansativa.

Lembre-se que para o de-
senvolvimento da criatividade 
é necessário o tédio, pois para 
sair da mesmice a criança terá 
que se reinventar, e isso é mui-
to positivo e necessário!

Já ouviu falar em
ócio criativo?
É nesse período de ócio que 

nos conectamos com nós mes-
mos e surgem ideias inovado-
ras, pois nossa mente está des-
ligada da correria do dia-a-dia.

No livro “O Ócio Criati-
vo”, Domenico diz: “Existe um 
ócio alienante, que nos faz sen-
tir vazios e inúteis. Mas exis-
te também um outro ócio, que 
nos faz sentir livres e que é ne-
cessário à produção de ideias, 
assim como as ideias são ne-
cessárias ao desenvolvimento 
da sociedade”.

Lembra das suas
férias escolares?
Na minha época todas as 

crianças da rua se juntavam e 
nos divertíamos criando nossas 
brincadeiras. Tínhamos espaço 
e explorávamos todas as possi-
bilidades do bairro onde morá-
vamos, se existisse um pedaço 
de terra e algumas plantas, lá 
estávamos nós. Eventualmente 
as mães se juntavam e organi-
zavam algumas excursões com 
a criançada. Quando não está-
vamos em casa ou na rua, po-
diam nos encontrar, no máxi-
mo, na casa dos avós.

Infelizmente, o que vemos 
hoje, são pais prontos para 
atender as necessidades dos fi -
lhos imediatamente, para que 
eles não tenham que colocar 
nenhum esforço para resolver 
seus confl itos ou frustrações.

A pergunta é: que tipo de 
adultos estamos formando?!

Minha proposta aqui é para 
deixarmos as crianças encon-
trarem soluções, usarem a cria-
tividade e se conhecerem, po-
demos criar programações sim, 
mas com equilíbrio, deixan-
do espaços para o “ócio cria-
tivo” das crianças, pois só as-
sim elas irão explorar o mundo 
à sua volta. Menos tv e tecno-
logia e mais brincadeiras li-
vres, movimentos corporais e 
criatividade! Mais “ócio cria-
tivo” para as nossas crianças!

Desvendando
a Gastronomia

Chef Eduardo Ortiz
E-mail: eduardo@chef-eduortiz.com.br

* A autora é Neuropsicopedagoga e Psicopedagoga Clínica e 
Institucional, Pedagoga especialista em Administração Escolar, Co-
ach Pessoal, Profi ssional e Líder Coach pela Sociedade Brasileira 
de Coaching e Analista Comportamental Disc pela Gestor Perfor-
mance. Possui experiência de mais de 20 anos na área, atuando no 
âmbito escolar e clínico, como também no mundo business como 
Coach, palestrante e desenvolvendo pessoas. Contatos: E-mail: 
crissaraguci@hotmail.com; Instagram: @neuropsicocristianesa-
raguci; Facebook: @conexãodoaprender e Blog: https://conexao-
doaprender.home.blog/

RECEITAS SEM GLÚTEN

ESPAÇO OTIMÍSTICO
Marcia Haubrich
marciahaubrich@hotmail.com

26 de junho
8º CAHETMEL: O seu do-

mínio é a produção da terra; ins-
pira no homem a gratidão e a 
religiosidade, o amor ao traba-
lho, agricultura; a caça e as ati-
vidades ao ar livre. No negati-
vo: provoca tudo o que é nocivo 
às produções da terra e inspira 
a blasfêmia. Salmo 94, cor vio-
leta e incenso de rosa.

27 de junho
9º HAZIEL: Serve para ob-

ter a misericórdia de Deus, ami-
zade e os favores das altas dig-
nidades. Realiza o cumprimento 
de promessas, dá amor ao estudo 
e as artes. Domina a boa-fé e a 
reconciliação. No negativo: do-
mina o ódio e a hipocrisia; gosta 
de enganar e destruir o que uniu 
as pessoas. Salmo 24, cor bran-
ca e incenso de mirra.

28 de junho
10º ALADIAH: Domina 

contra a raiva e a peste; infl ui 
na cura das doenças, dá boa saú-
de; felicidade nos negócios e es-
tima na sociedade. No negativo: 
prejudica a saúde e os negócios. 
Salmo 32, cor azul e incenso de 
erva doce.

29 de junho
11º LAOVIAH: Defende de 

raios; dá vitória e fama; lealda-
de; bom coração, talento e ce-
lebridade. No negativo: leva ao 
orgulho, ambição, ciúme e calú-
nia. Salmo 17, cor violeta e in-
censo de cipreste.

30 de junho
12º HAHAIAH: Infl ui so-

bre os sábios, dá sonhos notá-

veis e descobre mistérios; confe-
re costumes brandos, fi sionomia 
amável, espiritualidade e descri-
ção. No negativo: é o da indis-
crição, da mentira e infl ui so-
bre os que abusam da confi ança 
das pessoas boas. Salmo 91, cor 
violeta e incenso de eucalipto.

1º de julho
13º JEZALEL: Amiza-

de, reconciliação, fidelidade 
conjugal; fácil compreensão, 
boa memória e habilidades. 
No negativo: atrai a ignorân-
cia, o erro e a mentira; aver-
são ao estudo. Salmo 97, cor 
violeta e incenso de patchouli.

2 de julho
14º MEBAHEL: Justi-

ça, verdade, liberdade; liberta 
os oprimidos e os presos; pro-
tege a inocência e faz a verda-
de vir à tona; gosto aos estudo 
das leis; protege os advogados 
e magistrados. No negativo: é 
da calúnia, do falso testemu-
nho e de processos escandalo-
sos. Salmo 9, cor azul e incen-
so de erva doce.

Bom  Astral!!!!!

Torta Sofi sticada
de Frango

Ingredientes
Massa
- 4 xícaras de batatas cozi-

das e espremidas com sal
- 3 colheres de sopa de 

maionese
- 3 colheres de sopa de 

margarina
- 1 xícara de farinha de milho
Recheio
- 1 peito de frango cozido 

e temperado
- 1 lata de ervilha
- Molho de tomate
Cobertura
- 2 colheres de sopa de 

queijo ralado
- 1 lata de creme de leite
- 1 gema
Modo de preparo
Recheio: Desfie o pei-

to de frango, refogue-o com 
um pouco de molho de toma-
te, acrescente as ervilhas e es-
pere esfriar.

Cobertura: Numa tigela 
misture o creme de leite com 
metade do soro e o queijo ra-
lado.

Massa: Misture com uma 

colher. Coloque em uma as-
sadeira de fundo falso remo-
vível (utilize uma colher para 
espalhar a massa) untada e pol-
vilhada com farinha de milho 
passada pela peneira. Sobre a 
massa, coloque o recheio e, a 
seguir, a cobertura. Leve ao 
forno a 180º por aproximada-
mente de 15 a 20 minutos.

Torta Solstício
(sem glúten, sem açúcar, 

sem ovos, sem lactose)
Receita de Maria Luiza Pi-

tanga do restaurante Fontes de 
Ipanema

Ingredientes
- 1 Abacaxi em rodelas sem 

o miolo
- 400 g de banana passa pi-

cada
- 8 ameixas sem caroço
- 3 maçãs em fatias
- 6 bananas d’água
Modo de preparo
Em um processador, vá ba-

tendo aos poucos um punha-
do de banana passa, rodelas 
de abacaxi e rodelas de bana-
na. Este creme vai cobrindo a 
torta. Forre uma forma de fun-
do removível com papel man-
teiga. Cubra o fundo com as 
rodelas de abacaxi e comple-
te o centro dos abacaxis com 
as ameixas. Faça uma cama-
da de 1cm com o creme. For-
re outra camada com as maçãs 
em fatias. Termine com outra 
camada do creme. Cubra com 
papel alumínio e asse em forno 
médio por 30 minutos. Espere 
esfriar para retirar o alumínio. 
Coloque na geladeira até gelar 
para desenformar.
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Nos tempos atuais, em 
que o INSS está aberto ape-
nas para realização de perí-
cias médicas, é necessário ter 
alguns cuidados para que o 
seu benefício não seja nega-
do quando a perícia médica 
for agendada.

Vou lhe dar 5 dicas que 
vai auxiliá-lo a não ter seu 
benefício negado por falta de 
documentos necessários.

DICA 1
LEVE O DOCUMENTO 

DE AGENDAMENTO DA 
PERICIA MÉDICA

O INSS não atende sem 
agendamento, por conta da 
pandemia.

Assim, você precisa com-
provar que tem a perícia mé-
dica agendada para aquele 
dia, naquela hora e naquela 
agência do INSS.

O agendamento é feito 
pelo 135 ou pelo portal “meu 
inss”: sempre tem um núme-
ro de protocolo que é gerado.

Imprima-o ou anote-o (no 
caso do agendamento pelo 
135) para confi rmar.

DICA 2
CHEGUE ANTES DO 

HORÁRIO MARCADO
O INSS não vai te atender 

depois do horário agendado, 
assim, o ideal é chegar com 
antecedência, mínima, de 30 
minutos da hora da perícia.

Caso tenha fi la na entra-
da, informe ao guarda que 
você tem perícia agendada e 
o horário, bem como mostre 
o agendamento.

DICA 3
LEVE SEMPRE SEUS 

DOCUMENTOS PESSOAIS
O INSS, para realizar o 

atendimento, sempre exige 
documento ORIGINAL E 
COM FOTO do trabalhador.

Assim, leve: RG e CPF 
ou CNH e sua carteira de tra-
balho.

Leve também seu com-
provante de endereço atua-
lizado.

DICA 4
LEVE SEU RELATÓRIO 

MÉDICO
Posso fazer uma perícia 

médica sem ter documento 
médico? De forma nenhuma!

Mas será que qualquer do-
cumento médico serve? Tam-
bém não.

O Trabalhador deverá le-
var um relatório médico e ele 
DEVE ter algumas informa-
ções essenciais:

a) Estar legível;
b) Estar assinado, carim-

bado (com identifi cação) e 
datado pelo médico emitente;

c) Possuir a descrição da 
doença ou seu código (CID 
10);

d) Possuir o prazo estima-
do de repouso, se for possí-
vel estimar.

Sem estas informações, 
seu relatório médico torna-
-se “sem validade” para fi ns 
de INSS.

Além do relatório médi-
co, leve os exames RECEN-
TES que possuir.

Não adianta levar exames 
de anos atrás, pois o perito vai 
te avaliar hoje! Você também 
pode levar os exames antigos, 
DESDE QUE acompanhados 
de novos.

DICA 5
ORGANIZE OS DOCU-

MENTOS MÉDICOS POR 
ORDEM DE DATA - do 
mais recente para o mais an-
tigo

Por fi m, não leve seus do-
cumentos bagunçados, pois 
o perito não vai organizá-los 
para examinar, simplesmen-
te porque não é função dele 
e sim sua!

Quanto mais organizados 
estiverem seus documentos 
médicos, mais fácil para o pe-
rito achar o que ele precisa 
ver primeiro.

Organize os documentos 
médicos por datas:

- Do mais recente para o 
mais antigo: relatórios mé-
dicos, exames e receitas mé-
dicas. As receitas são os úl-
timos nesta ordem sempre.

Agindo desta forma, faci-
lita o trabalho do perito e agi-
liza a concessão do seu be-
nefício.

Mesmo assim seu benefí-
cio por incapacidade foi ne-
gado?

Procure um especialista e 
ingresse com ação judicial.
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Pirei ou Piraram? Jean Claude
LatinAs melhores da Internet

COISAS DO MUNDO, MINHA NEGAPor Edgard de Oliveira Barros (*)
site: www.edgardbarros.net.br
e-mail: edgard.obarros@uol.com.br

(*) Edgard de Oliveira
Barros é jornalista, contador 

de causos e coisas do povo

Enfim, os vírus
Alguém aí da dis-

tinta freguesia, 
poderia me in-
formar o tama-

nho exato de um vírus? Isso, 
um vírus, um simples vírus.

Qual é o tamanho dele? 
Nada especial, qualquer ví-
rus serve, não precisa ser um 
vírus específico, esses de pri-
meira classe, que só pega baca-
na. Pode ser um vírus simprão 
de tudo, como diria o caboclo. 
Eu digo esses vírus comidos 
ou consumidos nessas gripes 
sem maiores consequências, 
gripes que a gente pega por aí, 
sem saber onde e nem como 
pegou, um vírus bem porcaria, 
um qualquer, repito.

Juro que não entendo nada 
de vírus, muito menos dessas 
doenças que também andam 
por aí, menos ainda de remé-
dios ou coisas que os valham, 
que o velho senhor dos tem-
pos, aquele que, quase crian-
ça, ainda “dava uma mão para 
a gente sarar”. Antes de dar a 
mão, lembro que ficaria me-
lhor dizer “u’a mão”, já que 
usar o mamão mesmo ficaria 
mais caro.

“um mamão na mão...”

Mas, mamão à parte, era 
tempo de criança e eu ajudava 
meu pai atendendo em um bar-
zinho que ele tocava lá no ve-
lho Bom Retiro, bairro da cida-
de de São Paulo, aquele bairro 
que abriga a famosa Rua José 
Paulino, local onde a gente dá 
de cara com mil e um vende-
dores de tudo quanto é coisa, 
especialmente roupas vindas, 
não se sabe como, lá da Chi-
na, garantido, no?

Se bem que, naquele tem-
po, tanto a Rua José Paulino 
quanto as ruas paralelas ou ao 
redor também abrigavam fá-
bricas de roupas que a gente 
vestia, e vestiam gente do país 
inteiro. Roupas que eram pro-
duzidas ali mesmo, na Zé Pau-
lino, como a gente chamava.

Aí foram chegando os chi-
neses, com preços bem mais 
baixos e qualidade mais baixa 
ainda e a vaca daquele pedaço 
tão tradicional foi pro brejo.

Se bem que lá, ainda assim, 
dia-após-dia, circula mais gen-
te que a torcida do Curintia. 
Issoaí, mano é sempre nóis.

“os vírus de volta...”

Volto aos vírus antes que 
um desses miseráveis me pe-
gue pelo nariz ou pela boca, 
sabe-se lá por onde. Sacanas.

Para repetir a verdade não 
sei de onde eles vêm, nem 
como nascem, quem os cria, 
quem os joga no mundo e que 
tipo de jogo é esse dos dana-
dos.

“Não vem que eu taco o ví-
rus em você!” - ameaçaria o 
torcedor adversário.

E “lá vem o vírus”, anuncia 
o Bonner ou qualquer outro in-
térprete da virulandia chama-
da Brasil, o país onde todos 
os vírus vêm se virar atrás de 
um trouxa.

O que é que os vírus ga-
nham com isso, perguntaria 
o leitor. Quer saber? Não sei. 
Fujo deles como fujo dos fis-
cais federais, estaduais ou mu-
nicipais.

A propósito, esses fiscais to-
dos fiscalizam o quê mesmo? 
Taí uma boa ideia para os go-
vernos aumentarem o número 
de funcionários: criar os fiscais 
que vão fiscalizar a fiscalização.

Que tal, Bolso? Talvez 
você leve mais votos nisso. Se-
riam votos do estilo: “...já vai, 
Bolso???” - nunca se sabe...

“...nos nossos vírus...”

Volto aos vírus de novo, 
lembrando agora as agulhas 
das injeções que os bons de 
agulha aplicam na gente, sen-
do que na parte traseira até que 
doía menos, no entanto, não 
se pode estar com o traseiro à 
mostra o tempo todo. Numa 
dessas vem um fiscal do gover-
no e “pá”, ou “...e pimba...”, 
no nosso.

“...no nosso tudo,
no deles nada...”

Mas, por falar em vírus, 
pior mesmo são os vírus que 
ficam lá por Brasília. Já pen-
sou o que tem de vírus? Vírus 
virulentos. Vírus poderosos. 
Vírus que viajam em aviões 
caros e às nossas custas. Ví-
rus de frente e vírus de bruços, 
de lado, pra qualquer lado, já 
que somos vistos apenas como 
coisas.

Imagino até um grande co-
mandante das paradas sena-

toriais ou deputadoriais ou 
coisas que os valham pergun-
tando: “...quem é que a gente 
vai ferrar agora???”.

Ferrar, claro, no sentido li-
teral da palavra. “É ferro na 
boneca”, como dizem os vul-
gos, sendo que vulgos somos 
todos nós que andamos des-
protegidos por aí, com o bum-
bum à mostra, prontos para se-
rem picados.

Eu até iria mais longe, mas 
quanto mais a gente anda mais 
a gente vê que está tudo erra-
do. Razão por que, nesta altu-
ra do vidro eu vi que o vírus 
que eles pegaram para exami-
nar era de um tamanho tão mi-
núsculo que a gente nem per-
ceberia, como não percebe o 
quanto nos roubam lá nas deci-
sões federais, estaduais, muni-
cipais e até dos bairros maiores 
ou menores, desta ou daquela 
cidade, não se tem como fugir.

“...corra, os vírus vêm aí...”

Fico até pensando em criar 
um filme que levaria o nome 
de “...Corra, que o vírus vêm 
aí...”, estrelado por todos nós, 
mais o Bolsonaro, os amigos 

dele, os parceiros, correligio-
nários, torcedores ou seja lá 
o que forem. Corra que o ví-
rus vem aí.

E antes que eu empesteie o 
jornal com tanto vírus previno 
ao distinto e já devidamente 
vacinado leitor, que pule ime-
diatamente para a próxima pá-
gina do jornal.

Como já se viu no come-
ço, nunca se sabe, mas pode 
até acontecer de algum vírus 
ter se camuflado em alguma 
letra dessas perdidas por aí 
como fazem os políticos para 
se aproximar da gente.

Em todo o caso, fica a su-
gestão: como a gente não pode 
acabar com os vírus, talvez 
seja melhor a gente acabar 
com os políticos. Claro que 
eu falo dos maus e dos apro-
veitadores políticos.

Vamos nos virar antes que 
os vírus vejam a gente.
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DOIS TOQUES por Chanca

ESPORTES
Fábio Silvério - Especial para o Atibaia Hoje

Loja 1. Av. São João 7 0, Centro - Fone 4413-1432
 Loja 2. Rua Guaraci, Estoril - Fone 4411-4969

TAPEÇARIA
BRASIL

ESPECIALIZADO EM ESTOFAMENTOS 
EM COURO PARA AUTOS E SOFÁS

O Claudio e sua esposa comemoraram 1 ano da Academia Bio-
tech Atibaia e é claro que rolou degustação de whey protein da Ste-
el Body Suplementos. A Biotech Academia (Atibaia) agrega conhe-
cimento e se preocupa com a sua saúde! Quem conhece aprovou a 
moderna estrutura. Faça uma visita. Av. Brig. José Vicente Faria 
Lima, nº 44 - centro, perto da rodoviária

Na Verotex você encontra cobertores e mantas de ótima quali-
dade e o preço ainda melhor. Toalhas térmicas para mesa, tecidos 
em geral de alta qualidade e tudo em cama, mesa e banho. Praça 
Santa Casa, nº 10 - centro. Fone 4411-3226

O Zicão da Tapeçaria Bra-
sil foi vacinado contra a Co-
vid-19 nesta semana e in-
centiva todos a se vacinarem 
também. Tapeçaria especia-
lizada em estofamentos em 
couro para automóveis. Av. 
São João, nº 760 - centro. Rua 
Guaraci, nº 103 - Estoril. Fo-
nes: 4413-1432/4411-4969

O Jacy da Tecsonda e a esposa Dirce prestigiaram o batiza-
do do neto Antoni no dia 12 de junho, na Igreja da Matriz de Ati-
baia, para alegria dos pais Jacqueline e Alexandre e demais fami-
liares. Parabéns!

No Studio Airton Moreira o corte de cabelo é nota mil. Praça 
Pedro de Toledo, nº 261, em frente à rodoviária de Atibaia. Fone 
(11) 4413-3549. Rua Adolfo André, nº 158, em frente à Loja Cem. 
Fone (11) 4411-3799

Parabéns Academia Biotech Atibaia, 1 ano de vida. Confira: 
planos: anual: R$ 89,90/mês, trimestral: R$ 99,90/mês e mensal: 
R$ 119,90/mês. Segunda à sexta, 06h00 às 22h00. Sábado: 09h00 
às 13h00. Fone/WhatsApp: (11) 9.8501-9840

A esperada lista de convoca-
dos para a Seleção Brasileira para 
os Jogos Olímpicos de Tóquio, no 
Japão foi divulgada pelo técnico 
André Jardine dia 17 de junho e o 
meia do Bragantino, de 24 anos, 
Cláudio Luiz Rodrigues Parisi Le-
onel, o Claudinho estava lá.

“É um momento de muita ale-
gria, fico honrado em poder repre-
sentar o nosso país, o Bragantino, 
os meus companheiros”, admite.

Nasceu em Guarulhos e cres-
ceu em São Vicente/SP. Revelado 
na base do Santos, se profissiona-
lizou no Corinthians, emprestado 
ao Bragantino em 2016, depois ao 
Santo André em 2017, foi para a 
Ponte Preta e o Oeste, até chegar 
ao Red Bull Brasil e como a em-
presa assumiu a direção do Bragan-

Pela Copa da Liga Paulista de 
Futsal, dia 19 de junho, em Vali-
nhos, o Atibaia FS empatou por 0 
a 0 com Valinhos.

“Estreia sempre difícil. Não 
tivemos o tempo ideal para pre-
parar devido a pandemia. Nossas 
meninas se esforçaram com os 
treinamentos em casa. Consegui-
mos manter um pouco a parte fí-
sica. Jogo pegado, quadra peque-
na, criamos muito, volume de jogo 
bom, ofensivamente, mas faltou ca-
pricho para matar, situações claras 
de superioridade numérica na cara 
do gol e paramos nas goleiras”, dis-
se a técnica Jaque Rodrigues.

O time jogou com Luana e La-
rissa no gol, Bruna, Nayara, Chelb, 
Paloma, Júlia, Biscoito, Milena, 
Carol, Jeh, Thalya, Zang e Milena.

Os jogos seguem de portões 
fechados. Hoje, 26 de junho, às 
17h30, no Atibaia Jardim, é con-
tra a Ferroviária, bicampeã.

“Sabemos da dificuldade de en-
frentar o time delas. É o grande fa-
vorito da competição”, finalizou 
a técnica.

Os patrocinadores: Tagpa-
ck Embalagens, Arthi, Tecsonda, 
Total Fiat, Medithe, Elite, Sindi-
cato, Vergari Fisioterapia, Unice-
sumar e Kagiva.

A Unidade Atibaia da Aca-
demia de Futebol Palmeiras fez 
amistoso dia 19 de junho, em Ati-
baia, na Arena Invictus (sede), 
contra o Batatuba EC (Piracaia). 
O adversário venceu por 4 a 3.

O coordenador da unidade, 
Thiago Oliveira, nos contou:

“Tivemos situações interes-
santes. Surpresas positivas como 
Enzo Oliveira que marcou dois 
gols e conduziu a equipe com 

No dia 22 de junho, foi aniversário do Serginho Mala (foto), que 
por anos foi goleiro das principais equipes de futsal de Atibaia, como 
a Jocal e a Seleção, durante da Copa Vanguarda e outras competi-
ções. Parabéns!

TÚNEL DO TEMPO

FUTSAL FEMININO: ATIBAIA EMPATOU EM 
VALINHOS NA ESTREIA PELA LIGA PAULISTA

FUTEBOL BASE: ESCOLINHA DO PALMEIRAS 
FEZ AMISTOSO COM TIME DE PIRACAIA

Os garotos se cumprimentando

Fo
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s ações efetivas e nos deixaram 

satisfeitos”.
Que avaliação você
faz do jogo?
“O sub8 está em formação de 

capacidades físicas, aprendizado 
motor e dos fundamentos. Produ-
tivo e estimulante na competição 
individual. Mas não podemos exi-
gir resultados imediatos. Um pro-
cesso de maturação!”.

Gostou dos garotos
do adversário?
“O Projeto de Batatuba é no 

futsal, diferente do nosso. Mesmo 
assim o Professor Marcelo faz um 
excelente trabalho. Encontramos 
um atacante de 8 anos, o Igor. É 
possível que esteja conosco para 
se aprimorar!”.

Valeu a experiência?
“Muito! Fazer com que eles 

participem de uma realidade dife-
rente é primordial no desenvolvi-
mento da personalidade e do ca-
ráter. Estamos agendados para 17 
de julho mais um amistoso con-
tra eles, na unidade 2”.

A equipe de Atibaia
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FUTEBOL PROFISSIONAL: CLAUDINHO DO
BRAGANTINO FOI CONVOCADO À SELEÇÃO OLÍMPICA

Revelação do Brasileirão 2020, artilheiro e melhor jogador da competição, além de outros prêmios, ele manteve o nível de jogo e foi 
lembrado para os amistosos de preparação e agora convocado para os Jogos Olímpicos de Tóquio, no Japão

O meia Claudinho
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tino em 2019, retornou ao clube e 
está lá até hoje.

“Há dois anos e meio estava meio 
desacreditado, esse sonho tinha morri-
do dentro de mim por que não estava 
vivendo um bom momento, mas Deus 
me deu força, minha família e fico feliz 
de estar realizando esse sonho”.

Momento de altos e baixos, 
com a chegada do técnico Maurí-
cio Barbieri, a confiança e o bom 
futebol voltaram.

“Me deu total confiança, sendo 
uma peça chave no esquema dele, 
espero continuar ajudando”.

E os dois amistosos na Sérvia 
pela Seleção?

“Fiz quase o mesmo papel que 
faço no Bragantino, o Jardine me 
deixou à vontade, foi bem fácil me 
adaptar com grandes craques”.

A busca do bi olímpico é a 
meta a ser atingida?

“É de fazer o nosso melhor e 
ser campeão, quem coloca a cami-
sa da Seleção Brasileira tem sem-
pre que pensar em ser campeão”.

Nos bastidores aponta-se que 
você será negociado para a Eu-
ropa após os Jogos. E aí?

“Não têm nada concreto, minha 
passagem tá de ida e de volta pra 
cá, tenho contrato com o Red Bull 
Bragantino até dois mil e vinte e 
cinco, vou cumprir até o momen-
to certo, quando as coisas aconte-
cerem vocês vão ficar sabendo”.

Estudar inglês pode ser um 
sinal de que vai deixar o clube 
em breve?

“Eu até estava fazendo aula de 
inglês, mas dei uma parada porque o 
calendário estava apertado, não é por 
conta do futebol, é pra vida, mas é 
claro que vai me ajudar no futebol”.

Por se destacar no Brasilei-
rão, não ser convocado para a 
seleção principal chateou?

“Não fiquei decepcionado, cla-
ro que depois do destaque no Bra-
sileiro desde a Série B e confirmou 

na Série A, pelas premiações você 
fica esperando, mas entendo, o Tite 
é um cara inteligente, tem vários 
jogadores qualificados no mundo 
todo. Sei que se eu continuar tra-
balhando vai chegar a minha hora”.

A convocação de Daniel Al-
ves, o que achou?

“Fiquei surpreso, não sabia que 
estava na lista e feliz por ter um 
cara desse em nosso grupo, chama 
muito título, o que mais ganhou na 
história do futebol, importante, vai 
dar experiência”.

A volta ao Bragantino o quan-
to representou na sua carreira?

“Só agradecer, estou vivendo 
um momento maravilhoso aqui, es-
pero continuar assim”.

As crianças têm você como 
um espelho, qual a mensagem 
que você pode deixar?

“Fico feliz de estar sendo espe-
lho para as crianças, já fui assim, 
já enxerguei meus ídolos assim, o 
que posso falar é que estudem, es-
cutem seus pais e não desistam de 
seus sonhos, por que quem pode 
realizá-los é você, fé em Deus e 
com a família ao lado”, finalizou.


